



## **Exposición solidaria “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”**

### **NOTA DE PRENSA**

La Agrupación de Acuarelistas de Andalucía y la “Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento” han organizado la **exposición benéfica “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”**, que tendrá lugar en el **Patio Mayor del Excelentísimo Ayuntamiento de Sevilla** (Plaza Nueva número 1), entre los días **3 y 21 de diciembre de 2010**.

El **objetivo de esta exposición**, para la que hemos reunido **más de 100 obras donadas para la ocasión por reconocidos acuarelistas de Sevilla** y de otras ciudades, es **recaudar fondos para fomentar la investigación científica de excelencia en el ámbito de las ataxias neurodegenerativas** con la esperanza de contribuir a su curación en un futuro próximo. Consecuentemente, todos los ingresos generados de la venta de las obras donadas serán destinados íntegramente a financiar proyectos de investigación seleccionados por el Comité Científico de la “Fundación Ataxia de Friedreich en Movimiento”.

La **ataxia de Friedreich** es una enfermedad neurodegenerativa hereditaria que daña progresiva e irreversiblemente el sistema nervioso provocando trastornos del movimiento, cuyos primeros síntomas aparecen entre los 5 y los 15 años de edad y que afecta a 1 de cada 50.000 personas en nuestro país.

Las obras donadas se pueden contemplar a través del **catálogo virtual de la exposición**, alojado en el blog de la Exposición, en la la siguiente dirección electrónica:

<http://www.acuarelasparalaataxia.blogspot.com/>

**Agradecemos sinceramente la colaboración de todas las personas e instituciones que nos han ayudado, con su apoyo y su generosidad, a convertir en realidad este proyecto,** y especialmente a la Delegación de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, al Instituto de la Cultura y de las Artes de Sevilla (ICAS), el Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla (CICUS), a la Caja de Arquitectos, al Real Betis Balompié (SAD), que ha donado una camiseta firmada por los jugadores para la ocasión, y al Grupo de Música de Cámara “Santa Cecilia” de Sevilla, que participará de forma alturista en la **Inauguración de la Exposición** el próximo viernes 3 de diciembre de 2010 a las 19 horas.

En Sevilla, a 22 de noviembre de 2010.

**Comité Organizador de la Exposición Solidaria “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”**

[expoacuarelasataxia2010@gmail.com](mailto:expoacuarelasataxia2010@gmail.com)



## DATOS DE LA EXPOSICIÓN

- **“ACUARELAS PARA LA ATAXIA”**: Exposición solidaria de acuarelas a favor de la investigación científica de la Ataxia de Friedrich.
- **Entidades organizadoras:**
  - Agrupación de Acuarelistas de Andalucía  
([www.acuarelistasdeandalucia.es](http://www.acuarelistasdeandalucia.es))
  - Fundación “Ataxia de Friedreich en Movimiento”  
([www.ataxiafenmovimiento.org](http://www.ataxiafenmovimiento.org))
- **Entidades colaboradoras:**
  - Delegación de Cultura del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.
  - Instituto de la Cultura y de las Artes de Sevilla (ICAS).
  - Centro de Iniciativas Culturales de la Universidad de Sevilla (CICUS).
  - Caja de Arquitectos.
  - Real Betis Balompié, SAD.
  - Grupo de Música de Cámara “Santa Cecilia” de Sevilla.
- **Lugar:** Sala de Exposiciones del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, Plaza Nueva número 1, 41001 Sevilla.
- **Fechas:** del 3 al 21 de diciembre de 2010.
- **Horario:**
  - De lunes a viernes: de 10 a 13.30 horas y de 17 a 20 horas.
  - Sábados: de 10 a 13.30 horas.
  - Domingos y festivos: cerrada.
- **Inauguración:** viernes 3 de diciembre a las 19 horas.
- **Blog de la exposición:** <http://acuarelasparalaataxia.blogspot.com>
- **Correo electrónico de contacto:** [expoacuarelasataxia2010@gmail.com](mailto:expoacuarelasataxia2010@gmail.com)

### **Para más información**

María Jesús González Ramírez.

Responsable de Comunicación de “ACUARELAS PARA LA ATAXIA”

[majegon@yahoo.es](mailto:majegon@yahoo.es); [expoacuarelasataxia2010@gmail.com](mailto:expoacuarelasataxia2010@gmail.com)

685 812911; 955 600 277.